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Je vous adresse aujourd'hui un message pour solliciter votre soutien à un projet qui me tient à cœur depuis
2014. Il s'agit de la création d'AVHIRAL, une entreprise qui aspire à devenir un bureau d'études de premier
plan. L'ambition de cette initiative est double : stimuler l'innovation technologique et contribuer positivement à
notre économie locale par la création d'emplois.

 

Le nom AVHIRAL, qui signifie "Accès Virtuel Hyper Internet Autonome Libre", incarne parfaitement notre
vision : développer une plateforme où la technologie, l'informatique, l'intelligence artificielle, et l'innovation se
rencontrent pour créer des solutions avant-gardistes. Notre objectif est de regrouper sous une seule marque
une diversité de projets qui répondent aux enjeux actuels et futurs de notre société.

 

En soutenant AVHIRAL, vous ne contribuez pas seulement à la naissance d'une entreprise, mais vous
investissez dans l'avenir de la biotechnologie et des nouvelles technologies, secteurs dans lesquels
AVHIRAL prévoit de s'étendre à l'avenir. Ce projet est le fruit d'une réflexion longue et profonde sur la
manière dont nous pouvons mettre la technologie au service de l'humanité, tout en favorisant le
développement économique par la création d'emplois qualifiés.

 

Nous sommes à l'aube d'une aventure passionnante, et chaque contribution nous rapproche de la réalisation
de ce rêve. Votre soutien financier est crucial pour donner vie à AVHIRAL et pour nous permettre de franchir
les étapes nécessaires à la structuration de notre entreprise. Ensemble, nous pouvons construire un avenir
où la technologie et l'innovation créent des opportunités pour tous.

 

Je vous remercie sincèrement pour votre temps et votre considération, et j'espère pouvoir compter sur votre
générosité pour faire d'AVHIRAL une réalité.

 

https://www.avhiral.com

https://www.facebook.com/avhiral/

https://discord.com/invite/daxTVZ2kGy

TEL : (+33) 7 82 95 11 51 - contact@avhiral.com

___________________________________________________________________________________________________

 

Today, I reach out to request your support for a project that has been close to my heart since 2014: the
establishment of AVHIRAL. This venture aims to become a leading consulting firm, with a dual mission: to
spur technological innovation and to make a positive contribution to our local economy through job creation.

 

AVHIRAL, standing for "Autonomous Free Hyper Internet Virtual Access," perfectly embodies our vision: to
develop a platform where technology, computing, artificial intelligence, and innovation converge to create
cutting-edge solutions. Our goal is to bring together a variety of projects under one brand, addressing both
current and future challenges of our society.

 

By supporting AVHIRAL, you are not just contributing to the birth of a new company; you are investing in the
future of biotechnology and new technologies—fields AVHIRAL plans to expand into. This project is the result
of extensive reflection on how we can leverage technology for the benefit of humanity while promoting
economic development through the creation of skilled jobs.

 

We stand on the brink of an exciting journey, and every contribution brings us closer to realizing this dream.
Your financial support is crucial for bringing AVHIRAL to life and enabling us to complete the necessary steps
for structuring our company. Together, we can build a future where technology and innovation create
opportunities for all.

 

I sincerely thank you for your time and consideration, and I hope to rely on your generosity to make AVHIRAL
a reality.

 

 

https://www.avhiral.com

https://www.facebook.com/avhiral/

https://discord.com/invite/daxTVZ2kGy

 

TEL : (+33) 7 82 95 11 51 - contact@avhiral.com

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/I4kQz7vx

Cette cagnotte vous est proposée par :

Pilato

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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